

Le Journal de Gien, 13 octobre 2016

SAINT-FIRMIN-SUR-LOIRE

Inaugurés plusieurs années après

Les travaux d'aménagement de la Grande-rue et des abords de la mairie sont terminés et l'inauguration officielle a eu lieu samedi. L'aval du projet ayant été donné en 2012, les travaux se sont déroulés en quatre phases. La première de la rue de Gien au pont-canal : la deuxième phase commencée en mars 2014 concernait l'espace entre le pont-canal et l'impasse de Lieudain, alors que se déroulaient en même temps l'abaissement des réseaux électriques, des gaines téléphoniques ainsi que le changement des conduites d'eau et des raccords chez les particuliers. Troisième phase en 2015 du champ de foire à la rue de Cernoy et place de l'église, tout en modifiant la cour de la mairie avec accès aux handicapés. Enfin la quatrième phase de la rue de Cernoy à la sortie du bourg côté Châtillon, additionnée de la création d'un jardin public en face. Cette dernière tranche s'est terminée au début de



La place de l'église, cœur du village.

l'été.

Pour inaugurer dignement ces gros travaux, de nombreuses personnalités se sont jointes à Sylvie Bliuet, le maire, pour couper le ruban tricolore : sénateur, député, sous-préfet, présidents et vice-présidents de région, de département, com-com, maires des villages alentour ainsi que membres d'associations locales et habitants de la commune.

Après que le cortège a fait le tour du cœur du village, c'est dans la salle des fêtes qu'ont eu lieu les allocutions des responsables donneurs d'ordres et du financement. Saint-Firmin, au gré des discours, peut s'enorgueillir de susciter l'admiration des uns et des autres, et conquérir une image touristique de premier plan. Le maire, Sylvie Bliuet, après avoir remercié tous les acteurs ayant contribué au finan-

cement des travaux, a également remercié de leur aide précieuse et indispensable, ses adjoints et conseillers et a rapporté le coût des travaux : 1.332.000 € dont 70 % d'aides financières. Avec des débuts pas évidents dus à l'affaire de détournements de fonds, le maire a souligné l'effort des habitants de la commune qui ont supporté une augmentation des taxes de 20 % en